
 

 

 

 

  

 平成 30年 4月 27日（金曜日）に、与党整備新幹線建設推進プロジェクトチ

ーム「九州新幹線（西九州ルート）検討委員会」が開催され、長崎県に対する

意見聴取が行われました。  

 

 中村知事は、現在整備中の武雄温泉―長崎間のインフラを最大限活用でき、

西九州地域の発展に最も寄与するフル規格による整備方針を早期に決定してい

だくこと、また、地方負担の軽減について、まずは国の責任において議論を進

め、幅広い財源の確保を図っていただきたいことなどを要請しました。 

 

与党 PT検討委員会における長崎県ヒアリングについて 

（平成 30年 4月 27日） 


